

# Canadian Horse Day in Brugg AG

Der Canadian Horse Verband Schweiz vernetzt die Besitzer von Canadian Horses untereinander und setzt sich für die Bekanntmachung dieser äusserst seltenen, und mit nur 5000 weltweit registrierten Tieren, bedrohten Pferderasse ein. Aktuell sind es in der Schweiz rund 25 Canadian Horses. Sie überzeugen mit einer robusten Gesundheit und einem stabilen Körperbau. Aber auch ihr Interieur spricht an, die Canadian Horses

sind intelligent, menschenbezogen, gelassen und aufgrund ihrer Vielseitigkeit für verschiedene Einsatzbereiche geeignet. Am Canadian Horse Day in Brugg bestand die Gelegenheit, die kanadische Nationalrasse kennenzulernen, waren doch acht Rassenvertreter vor Ort und wurden durch ihre Besitzer in verschiedenen Reitweisen und Disziplinen vorgestellt.

Text und Fotos: Karin Rohrer



Ein Charakterkopf wie gemalt.



Die drei Vorstandsfrauen (v. l.): Nadja Vogelsang, Andrea Plüss und Carla Strebel.



Prächtiges Langhaar und eine stolze Erscheinung.



Canadian Horses machen einfach Spass.



In einem schönen Gesamtbild zeigten sich alle acht Canadian Horses in der Reithalle.



Ob Westernsattel oder klassisch, das Canadian Horse kann vielseitig eingesetzt werden.



Acht Canadian Horses haben sich in Brugg vorgestellt.